



Restituyen terrenos fiscales tomados

En Calama se llevó a cabo la primera jornada de restitución administrativa del polígono Inés de Suárez, logrando recuperar 1,27 hectáreas de terreno fiscal que habían sido ocupados ilegalmente.

El procedimiento fue gestionado por la Delegación Presidencial Provincial de El Loa junto al Ministerio de Bienes Nacionales y contó con el apoyo de la Municipalidad de Calama. Al respecto, el jefe provincial de Bienes Nacionales, Gonzalo Loins, dijo que “esta gestión la denominamos Polígono



HECHO OCURRIÓ EN LA COMUNA DE CALAMA.

Inés de Suárez y está dentro de los compromisos del trabajo desarrollado por la mesa de restitución Administrativa que está encabezada por la delegación. Es un trabajo que le-

vantamos el año 2023”.

Las autoridades agregaron también que con estas restituciones de terrenos antes tomados se avanza en generar más seguridad para los ciudadanos. 🙌